

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT

LUNDI 5 octobre 2015 à 19H15
Salle de conférences, Polyvalente de la Forêt

Procès-verbal

Présences :

Yann Francoeur	Serge Paquin	Julie Sigouin
Caroline Roy	Marie-Josée Théberge	Anick Bernatchez
Éric Pomerleau	Annie Rouillard	

Absences : Josée Nolet, Valérie Cossette, Mario Massé, Jonathan Cossette

1- Mot de bienvenue

Monsieur Albert souhaite la bienvenue aux membres et se présente. Un tour de table est effectué pour notre nouveau membre parent, madame Anick Bernatchez.

2- Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'acceptation de l'ordre du jour est proposée par Julie Sigouin

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 27 mai 2015

L'acceptation du procès-verbal est proposée par Serge Paquin

4- Point d'information et évaluation

4.1 Gala Kodiak de juin

Commentaires de Valérie et Caroline : Cette date a permis à toutes les disciplines de choisir leurs athlètes en fonction du dernier événement de la saison, donc très positif. C'est aussi un meilleur moment dans l'année pour l'organisation.

Il y a eu beaucoup de mécontentements de parents pour le manque de billets disponibles, et ce fut un irritant majeur pour l'organisation. Devrait-il y avoir un coût pour le billet accompagnateur?

Valérie et Caroline se questionnent sur les groupes du primaire qui manquent d'attention pour la durée du gala.

Pour combler le nombre de places, il y a la possibilité de faire le gala dans le gymnase, mais nous serions tout de même limités à 800 personnes. Donc beaucoup de logistique pour aller chercher une 50 à 100 de personnes de plus.

Après discussion sur ces points, voici ce qui en ressort :

Considérant les nouveaux sports du secondaire (Cheer, Ultimate,..) qui ont augmenté le nombre d'athlètes au gala KODIAK.

Considérant le manque d'attention du primaire lors du gala KODIAK.

Le comité propose que le primaire ne soit plus invité au gala KODIAK. Nous ferons faire les trophées, mais ils seront remis par l'entraîneur lors d'un rassemblement d'équipe de fin d'année.

Il sera important d'en informer les entraîneurs concernés le plus tôt possible afin d'éviter des déceptions de dernières minutes

Prix pour le billet de l'accompagnateur : le comité est favorable à charger un coût pour les accompagnateurs. 5\$ ou 10\$ sont suggérés.

La date du prochain gala est présentement fixée à vendredi le 3 juin 2016.

4.2 Résultats du CSR crosscountry

Antoine Sigouin, le nouvel entraîneur de cross-country KODIAK peut être fier de sa première expérience avec la délégation de la CSH. Merci à Yan Francoeur, entraîneur à Natagan qui était aussi présent pour encadrer la délégation. Félicitations aux benjamins garçons qui ont offert une excellente performance d'équipe en raflant haut la main la bannière de cette catégorie. 18 athlètes se sont qualifiés pour le championnat scolaire provincial qui aura lieu le 24 octobre 2015 à Val-d'Or.

MOUSTIQUE FÉMININ :

Loréanne St-Laurent (BRONZE), Jade Larouche (4e)

MOUSTIQUE MASCULIN:

Mathis Meilleur (ARGENT)

BENJAMIN FÉMININ:

Camille Lamothe (BRONZE), Marie-Pier Tessier (5e), Laetitia Gaillard-De Boujanda (7e)

BENJAMIN MASCULIN:

Xavier Roy (BRONZE), Mathis Turgeon-Roy (6e), Zachary Lamoureux (7e), Guillaume Legault-Gagnon (8e)

CADET FÉMININ:

Rachel St-Onge (OR), Anne-Sophie Gélinas (7e)

CADET MASCULIN:

Olivier Beaulieu (5e), Thomas Sigouin (7e)

JUVÉNILE FÉMININ:

Marguerite Paquin (ARGENT)

JUVÉNILE MASCULIN:

Antoine St-Jean (BRONZE), Vincent Allard (4e), Maxime Périgny (5e)

La délégation de la CSH a terminé au 2^e rang, 20 points derrière la CSOB. 56 coureurs étaient présents sur une possibilité de 68. Les délégations masculines se sont particulièrement démarquées et ont démontré un bel esprit d'équipe.

Chez les filles, celles présentes ont été excellentes, mais il en manquait trop pour performer en équipe.

Caroline explique que la plupart des joueuses de basket n'aiment pas le crosscountry, et que nous avons décidé valoriser leur participation, mais de ne pas les obliger.

4.3 Campagne de financement fondation Kodiak

La conférence de presse aura lieu le 15 octobre. Les travaux sont encore en court pour le lettrage.

4.4 Campagne d'agrumes

La campagne sera du 1^{er} au 22 octobre 2015

5- Points décisionnels :

5.1 Proposition de redressement budgétaire 2015-2016

Suite aux résultats budgétaires finaux, le déficit de 24000\$ anticipé s'est transformé en un déficit de 41834\$ exactement. Nous avons donc actuellement un déficit accumulé de 58 391\$. Des travaux ont été faits pour voir comment nous pourrions au moins équilibrer cette année, sans toucher des services déjà engagés. Caroline présente les solutions en tableau Excel qui ont été travaillées avec le sous-comité délégué.

Au niveau de la gymnastique, Josée Nolet étant absente Caroline explique son point de vue pour les solutions apportées. Pour l'affiliation du récréatif, Josée ne se sent pas à l'aise étant donné que c'est une règle. De toute manière, cette dépense est prise avec les revenus du récréatif.

Josée préfère actuellement la possibilité d'enlever une compétition au lieu de l'hébergement en classe (pas d'ouverture au civil) et de l'autobus Foresterie (manque de places pour toutes les gymnastes).

À suivre après consultation de son équipe d'entraîneurs.

5.2 Travaux budgétaires à venir

Pour l'an 2016-2017, les décisions devront être prises idéalement avant la fin du mois de décembre. Le sous-comité sera mis à contribution.

Quelques points sont discutés pour améliorer le financement.

- Consultation publique pour prendre les idées et les opinions sur ce point.
- Vente de billets de tirage prépayés lors de l'inscription
- Implication plus grande des joueurs des équipes division 1 et des groupes avancés de gymnastique.
- Être innovateur et trouver d'autres façons de faire.

Caroline mentionne aussi que la campagne actuelle de financement de la fondation KODIAK est une autre façon d'aller chercher un financement sans solliciter les ressources humaines terrains qui s'occupent du sport étudiant.

6- Autres sujets

6.1 Suivi d'Éric Pomerleau pour les hauts parleurs

Éric explique qu'il y a peut-être des possibilités pour que cela fonctionne. Il y a de l'ouverture.

7- Fermeture de la rencontre proposée par Alain Albert à 21h12.

Président : Alain Albert

Secrétaire : Caroline Roy,

